



## **AFSAG agradece masiva respuesta En movilización nacional de ANEF/MSP**

El Directorio Nacional de la Asociación de Funcionarias y Funcionarios del SAG, y sus 16 Consejos Regionales, agradecen el despliegue y la masividad de sus socias y socios a nivel nacional, lo que reafirma una vez más que la unidad de las y los trabajadores es invencible y con ella se puede conseguir hasta lo imposible.

De norte a sur, de mar a cordillera, fuimos miles quienes nos movilizamos y salimos a las calles a expresar con convicción y compromiso las demandas que ha levantado la Mesa del Sector Público y la ANEF, para mejorar las condiciones de vida de las y los funcionarios públicos, así como también entregar excelencia en la atención y en el servicio de calidad a la ciudadanía.

En cada rincón del territorio, expresamos con fuerza las tres principales razones que nos llevaron a efectuar esta jornada de paralización: Reversión del dictamen de Contraloría que modifica el principio de "Confianza Legítima"; Pleno cumplimiento de la Agenda Laboral (Teletrabajo y 40 horas para el sector público, entre otros); y un Reajuste salarial de un 3% por sobre el IPC acumulado anual.

Gracias a todos y todas, seguimos activos y alertas antes las nuevas convocatorias que vienen, porque el trabajo digno es un derecho humano que no vamos a tranzar.

**DIRECTORIO NACIONAL AFSAG**

*SANTIAGO, 28 de noviembre de 2024*